
ATA Nº 011/2023 - Da Comissão Especial do processo de escolha do Conselho Tutelar 

 

Aos dezoito dias do mês de julho de dois mil e vinte e três, às oito horas e vinte e cinco 1 

minutos, por meio de videoconferência através da plataforma Google Meet, reuniu-se os 2 
membros da Comissão do Processo de escolha do Conselho Tutelar, formada por 3 

membros do CMDCA, sob a condução de: Dafna Correa Rodrigues (relatora desta 4 
comissão e representante titular da Associação Jorge Lacerda). Estando presentes os 5 

conselheiros, representantes governamentais e não governamentais integrantes desta 6 
comissão: Hamilton Gomes de Sousa (representante suplente da APAE), João Victor 7 

Torres Bandeira (representante titular da Secretaria de Gestão e da Fazenda), Rodrigo 8 
Vargas de Souza (representante suplente da Secretaria de Gestão e da Fazenda), Marina 9 

Machado Silveira (representante titular do CEACA), Saray Battistella (representante 10 
titular da Secretaria de Desenvolvimento Social), e Viviane Pereira Alves (representante 11 

titular da Secretaria de Saúde). Ainda esteve presente: Marta Carolina Wendhausen 12 
(procuradoria PMCB). Dafna informa que encaminhou no grupo de Whatsapp o novo 13 

cronograma do T.R.E., com as datas atualizadas. Sabrina questiona se terão que atualizar 14 
o cronograma do Edital n.002/2023 que dispõe sobre o processo de escolha do Conselho 15 

Tutelar. Dafna diz que recebeu na data de ontem às 15h e reforça que compareceu no 16 
cartório eleitoral e sugeriram que continuasse somente um local, conforme o processo de 17 

escolha anterior, portanto ficou somente a E.M.E.B. Stanislau Gaidzinski Filho. Dafna 18 
diz que para a comissão permanece a data do dia 19/07 para publicar a lista final dos 19 

candidatos habilitados pelo CMDCA. Dafna diz que a proposta de quantidade de urnas 20 
será divulgada até dia 25/07. E diz que dia 01/08 conferirão a proposta da quantidade de 21 

urnas e diz que somente após a confirmação do número de urnas é que poderão solicitar 22 
os servidores que irão se capacitar e participarão no dia. Dafna pede para seguir a pauta. 23 

Sabrina explica que compartilhou a pauta e pede que a relatora dê continuidade. Dafna 24 
passa ao item dois: Analisar o recurso recebido da candidata ao Conselho tutelar, Dafna 25 

diz que receberam da candidata: Geslayne e a análise da assessora: Maiara Diamantino. 26 
Dafna explica que na questão 8 a candidata colocou como correta a alternativa “C” e no 27 

gabarito a examinadora considerou correta a alternativa “B”. João Victor diz que não 28 
concorda com a explicação da assessoria e realiza a leitura do recurso e explica que a 29 

candidata pede a anulação da questão 8. João Victor diz que é uma questão de 30 
interpretação, pois na questão não diz se é referente ao texto ou ao programa, portanto 31 

ficou dúbia. Dafna concorda que gera dúvidas. Marta concorda e diz que não fica claro e 32 
acrescenta que somente pelo fato de a questão gerar dúvida na interpretação já é passível 33 

de anulação. Dafna diz que a sugestão é a assessora: Maiara reavaliar e devolver à 34 
Comissão. Sabrina questiona se querem que a chamem para a reunião. Em seguida pede 35 

para desconsiderar e informa que no momento a assessora está sem internet. Dafna pede 36 
que Sabrina entre em contato com a assessora e explique a posição da comissão, 37 

solicitando nova análise. Sabrina diz que encaminhará o contato da Maiara, para que 38 
Dafna, enquanto relatora desta comissão, explique a ela. Dafna concorda. Dafna passa ao 39 

item 4 em pauta e diz que seguindo o cronograma disponibilizado pelo T.R.E. a comissão 40 
tem entre os dias 19/07 e o dia 04/08 para cadastrar no sistema do T.R.E.-SC os dados e 41 

fotos dos candidatos. João Victor disponibiliza o cronograma em tela. Dafna diz que a 42 
comissão deve definir como irão levantar as informações com os candidatos e questiona 43 

João Victor se teria como confeccionar um formulário do Google e questiona se ele aceita 44 
fotos. Rodrigo, suplente de João Victor, entra às 8h51min e explica que João Victor está 45 

atendendo. Dafna questiona se tem como gerar um documento no Google Forms que 46 
aceite foto, para mandar o formulário às candidatas ao Conselho tutelar preencherem. 47 

Rodrigo diz que acredita que não. Dafna diz que então encaminham um e-mail solicitando 48 
que encaminhem com o título: nome completo da candidata, anexando as fotos e os dados 49 

solicitados do formulário, conforme a tela disponibilizada no Grupo de Whatsapp. João 50 



Victor retorna e compartilha em tela. Dafna questiona se todos aprovam ser dessa forma: 51 

que as conselheiras enviem o documento por e-mail anexando a foto e os dados. 52 
Conselheiros aprovam por unanimidade. Dafna passa ao item 3 em pauta: Deliberar pela 53 

publicação: da lista final de classificação,3 números, considerando os recursos; Dafna diz 54 
que para encaminhar ao T.R.E. seguirá as orientações do sistema de candidaturas, sendo 55 

liberado o número da candidata após o dia 15 de agosto, quando for validado pelo T.R.E 56 
e sugere que a lista ainda não sairá com os números. Sabrina diz que não entendeu, pois 57 

o início da campanha eleitoral inicia em 21/07 e diz que na sua opinião já deveria sair a 58 
lista. Saray diz que entende e concorda com a Dafna; após discussões demais conselheiros 59 

concordam em disponibilizar os números das urnas somente após o dia 15/08, após o aval 60 
do T.R.E. Dafna passa ao item 5: Organizar a reunião do dia 21/07 no Parque, com os 61 

candidatos habilitados para as orientação acerca das condutas vedadas, prevista do Edital 62 
n.002/2023. Dafna pede a confirmação se é a data que está no Edital e se já consta horário. 63 

Sabrina relembra que no edital consta 10h da manhã e questiona se permanece. Dafna diz 64 
que já havia reservado a sala do meio ambiente e questiona se Marta pode participar da 65 

reunião e fazer uma fala sobre as vedações no processo de escolha. Marta concorda. Dafna 66 
diz que então podem manter e diz que os conselheiros desta comissão podem participar 67 

junto e diz que podem aproveitar para dar orientações quanto ao envio das fotos e dados. 68 
Marta questiona se precisa preparar alguma coisa. Saray diz que a Sabrina informou que 69 

no site existe um documento que fala sobre as vedações. Sabrina diz que encaminhará o 70 
link em seguida através do Whatsapp. Sabrina questiona qual será a forma de convocação 71 

das candidatas para a reunião de sexta. Dafna sugere através de e-mail e no grupo de 72 
Whatsapp. Conselheiros concordam por unanimidade. Dafna abre à palavra-livre. Saray 73 

diz que tem uma questão se estão comunicando o MP das decisões da comissão. Dafna 74 
diz que, conforme acordado em reuniões anteriores, a Sabrina está encaminhando as 75 

documentações através de e-mail ao MP e afirma que o promotor está recebendo. Quanto 76 
ao recurso Dafna diz que entrará em contato com a Maiara para pedir a reavaliação do 77 

recurso e explicar o posicionamento da Comissão de que a questão seja anulada e 78 
encaminhará ao grupo para discussão. E não tendo mais a se tratar, a reunião foi encerrada 79 

às 09h. E, para constar eu: Sabrina Medeiros da Silva, na condição de Assistente 80 
administrativo do Conselho Municipal de Capivari de Baixo, lavrei a presente ata que, 81 

após lida e aprovada, segue subscrita pelos membros presentes. 82 


